
Die Anfrage wird einvernehmlich als Antrag behandelt. 
 
Der schriftliche Antrag wurde den Ausschussmitgliedern am 18.01.2006 zugesandt (siehe 
Anlage). 
 
Herr Dr. Reith erläutert seinen Antrag den Ausschussmitgliedern. 
 
Seitens des Ausschusses soll wie folgt verfahren werden: 
 
1. Ratten auf dem Kuhberg 
 

Der Fachdienst Allgemeine Ordnungsangelegenheiten ist bereits dahingehend tätig geworden, 
dass die Überprüfung der Angelegenheit veranlasst wurde. 
 
Das Ergebnis der Überprüfung soll dem Ausschuss in seiner Sitzung am 09.03.2006 mitgeteilt 
werden. 
 

2. Zustand des Gebäudes Kuhberg 36 
 

Die Verwaltung soll mit dem Grundstückseigentümer/Verfügungsberechtigten Kontakt 
aufnehmen, um die weitere Verwertung des Gebäudes auszuloten, um eine Verbesserung des 
Zustandes zu erreichen. 


